

Paris, le 4 mars 2010

COMMUNIQUE DE PRESSE

Participation de l'INRS au salon Expobois 2010

L'Institut national de recherche et de sécurité (INRS) participera au salon Expobois du 10 au 13 mars 2010 à Paris Nord Villepinte

L'objectif de cette participation est de sensibiliser les professionnels de la filière bois aux risques liés à l'inhalation de poussières de bois et de promouvoir des solutions de prévention efficaces.

Plusieurs nouveautés seront présentées au public notamment deux dispositifs de captage des poussières innovants, brevetés en 2009 et un nouveau multimédia de formation destiné aux futurs utilisateurs de machines à bois, particulièrement adapté aux acteurs de l'enseignement professionnel.

Retrouvez l'INRS sur son stand Hall 6, allée K, emplacement 29.

Poussières de bois : chiffres clés

Plus de 300 000 travailleurs sont exposés aux poussières de bois en France. Plus de 3,5 millions de personnes sont exposées dans l'Union européenne.

Chaque année 10 millions de m³ de bois sont sciés en France, ce qui correspond au 5ème rang européen.

Les poussières de bois représentent la deuxième cause de cancers professionnels reconnus et indemnisés en France. En 2008, 99 maladies professionnelles liées aux poussières de bois ont été reconnues dont 75 cancers.

Seulement un tiers (34,1%) des établissements des filières bois ont évalué le risque cancérogène des poussières de bois au travers du document unique (source ministère chargé du travail).

Référence en matière de prévention des risques professionnels, l'INRS est un centreressource pour la protection de la santé et la sécurité de l'Homme au travail.

Contact presse: Marc Malenfer, .malenfer@inrs.fr, 01 40 44 14 40, .inrs.fr